



うぶすな

南押原中学校
学校だより
12月号
令和3年
12月24日発行

高齢者理解のための学習



例年なら10月の敬老会前に実施する授業ですが、今年は日程を変更し、11月26日に全学年で実施しました。講師には市社会福祉協議会の方々をお迎えしました。

1年生は車椅子体験です。食堂で説明を聞いた後、昇降口や砂利の上を押したり昇降したりしてその大変さを知り、実際に介助することで支援の仕方を学びました。

2年生は高齢者疑似体験です。関節が動きづらくなるサポーターやおもり、ゴーグルなどを装着して室内や廊下を歩き、階段の上り下りも行いました。高齢者の身体的機能変化を体験し、そのときの心理的変化にも気付くことができました。

3年生は認知症サポーター養成講座です。認知症について知り、認知症の方に対する望ましい接し方や対応を寸劇などを通して学びました。



人権講話

12/4～10は人権週間です。生徒たちも人権について考える活動をいくつか行い、9日(木)には人権講話を行いました。今年は、栃木県視聴覚障害者情報センターの佐藤様にお越しいただき、視覚障害者としてどんな道具を使っているか（音声で知らせてくれる体温計、スマホアプリ他）、リンゴの皮むき実演、視覚障害者の方にどのように接したらよいかなどの話ををしていただきました。「自分のことは自分でやるほうがいい」という言葉が心に残りました。



避難訓練

11/15に避難訓練を行いました。今回は竜巻によって校舎が破損し、火災が起きた場面を想定して行いました。はじめに、竜巻から身を守る行動をとり、続いて火災発生後の避難行動を行いました。今回は校舎横の非常口が使えなくなったと仮定し、北校舎の非常階段からの避難です。煙も発生させたところ、指示しなくてもハンカチで口を覆い、低い姿勢で逃げることができました。避難後は、代表生徒が消火器で消火訓練を行いました。



みんなが元気 なんでも本気 みんなであいさつ 南押原

研究授業 11/18

学力向上コーディネーター派遣事業による研究授業を1年生(国語)で、地区社会科部会の研究授業を2年生(社会)で行いました。研究授業を通して、職員の授業力向上を図っています。



自転車点検 11/11

地元の駒場自動車様による年に一度の自転車点検を行いました。丁寧に使用しているようで整備不良は少なかったですが、日頃から自分で点検し、不備な点(空気が甘いなど)はその都度整備するように指導しました。



新しいALT 11月～

ALTが11月から新しい先生に替わりました。新しい先生はフィリピン出身のシャリマ・メントーザ先生です。親しみやすい女性の先生です。どんどん話しかけて楽しく学習してくれることを期待しています。



校外奉仕活動 11/17

1年生が校外奉仕活動を行いました。9月に実施できなかったため、11月の実施となりましたが、各場所で一生懸命作業に取り組みました。



アグリサポート様より寄付

稻作でお世話になっているアグリサポート様に今年の経費をお支払いしたところ、教育活動に役立てていただきたいということで、全額寄付していただきました。有意義に活用させていただきます。ありがとうございました。



新入生保護者説明会 12/10

来年度の新入生保護者説明会を行いました。来年度、大きく変わる点はありませんが、制服の自由選択制や入学前の準備物等についてお伝えしました。新入生対象のオリエンテーションは1月18日(火)に行います。



1月 の行事予定



4(火)・5(水) 学校閉庁日

6(木) 安全点検

9(日) バレーボール協会長杯地区予選

11(火) 始業式 部活なし 3:10下校完了

12(水) 登校指導 各種委員会

13(木) 研究授業⑤(1年英)
3年希望相談 ~17(月)

16(日) メディアコントロールデー



18(火) 新入生オリエンテーション
20(木) 保小中連携研修 ⑥カット
21(金) 3年実力テスト
22(土)23(日) 地区理科展(文化センター)
26(水) 2年校外奉仕活動
27(木) 学校評議員会 16:30
28(金) 2年立志式
31(月) 県立高特色選抜出願



A QR code located at the bottom right of the page, which links to the official website of Nakayama Middle School.